
Sujet : [INTERNET] Naturalgie
De : Eve LYAUTEY <maxr1sp@wanadoo.fr>
Date : 30/03/2022 16:37
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

La methanisation doit rester une méthode pour utiliser les déchets et non une méthode 
pour gagner de l argent.
Nous sommes une famille de 4 et sommes contre la station de methanisation qui veut être 
implantée à Grandvelle.
Je veux prouver à mes enfants que la destruction des déchets peut être une source d 
énergie et leur montrer que l Homme n est pas que profiteur et malhonnête..
Ce projet de methanisation est malhonnête,il serait une cicatrice de plus pour notre 
belle planète.
Mr le Préfet dites non à ça.
Je vous remercie de m avoir lue.
Cordialement.
Eve Gaillard.
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